

APPEL À LA MOBILISATION LES 10 ET 18 SEPTEMBRE

Précarité généralisée, attaques contre l'assurance chômage, l'assurance maladie, les retraites et les services publics... Nous sommes des millions à subir les conséquences d'une politique d'austérité brutale.

Travailleur·ses de l'audiovisuel, journalistes, technicien·nes, administrateur·ices : nous sommes toutes et tous concerné·es. Face à la casse sociale et à l'autoritarisme économique, la grève et la rue seront nos réponses.

Comme à chaque mobilisation sociale, notre rédaction sera présente pour assurer la couverture de ces journées, donner la parole aux grévistes et documenter les luttes en cours. Mais au Média, nous ne devons pas seulement relayer les luttes, nous devons aussi en faire partie.

C'est pourquoi nous appelons l'ensemble des travailleur·ses de la coopérative à rejoindre massivement les actions et manifestations des 10 et 18 septembre. Des préavis sont déposés pour ces journées pour celles et ceux qui souhaitent se mettre en grève.

